

Chers enfants, chers parents...voici quelques idées pour faire marcher son imagination, assembler, dessiner, s'amuser, rêver, écrire, découvrir des œuvres... seul ou en famille !



Jeux de formes et de couleurs...

Pour voyager, on n'a pas forcément besoin de sortir de chez soi, il suffit de

regarder le monde autrement... En voici un exemple : choisis une collection d'objets identiques. Cela peut-être des feutres, des morceaux d'un jeu de construction, des pinces à linge... Et puis invente une façon de les disposer qui soit originale, bizarre, belle... (à toi de voir l'effet que tu as envie de faire !). Prends une photo en t'approchant de près (ou recadre ta photo ensuite avec un ordinateur) ou fais un dessin d'un détail de la composition.

Recommence trois fois (au moins) en inventant à chaque fois, une nouvelle disposition avec les mêmes objets. Tu auras ainsi un début de collection de points de vue sur les choses. Et là... Les objets cesseront d'être des objets pour devenir des formes et des couleurs et le monde s'enchantera !

Pour aller plus loin – trouver des idées ou simplement prendre du plaisir à regarder des œuvres

Tu peux aller voir les œuvres *des pionniers de l'abstraction* et de *l'abstraction d'après-guerre* sur le site du Musée d'Art Moderne et contemporain de Strasbourg :

<https://www.musees.strasbourg.eu/aperçu-des-collections-mamcs>

Tu peux retrouver des chefs d'œuvres d'art abstraits (et d'autres aussi !) sur le site du Centre Pompidou ainsi que des petits films qui te les présentent :

<https://www.centrepompidou.fr/fr/Collections/Chefs-d-oeuvre>

Kandinsky, Kupka, Jean Arp, Sophie Taeuber-Arp, les Delaunay, Aurélie Nemours, Mondrian, Paul Klee, beaucoup d'artistes ont joué avec les couleurs et les formes. Tu peux faire des recherches sur eux avec tes parents.